



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Diskussionen über die Einführung einer Elementarschaden-Pflichtversicherung

Stand vom 24.06.2025 11:21:58 bis 25.06.2025 16:43:01

Angegeben von:

Allianz Versicherungs-AG (R001717) am 27.06.2024

Beschreibung:

Einige Stimmen in der Gesellschaft fordern derzeit die Einführung einer Pflichtversicherung für Elementarschäden. Allianz hat sich in die Positionierung des Gesamtverbands der Deutschen Versicherungswirtschaft e.V. (GDV) eingebbracht und trägt das dort entwickelte Gesamtkonzept mit. Dieses Gesamtkonzept enthält drei Kernelemente: 1. Verbindliche Schritte zur Klimafolgenanpassung 2. Versicherungsschutz für private Hauseigentümer*innen 3. Vorsorge für den katastrophalen Kumulschadenfall

Betroffene Interessenbereiche (1)

Versicherungswesen [alle RV hierzu]